



伊香保温泉との回遊性により観光面にも期待される高崎渋川線バイパス



上武道路と接続する前橋渋川バイパスの新坂東橋

駒寄スマートインターチェンジ東側周辺はショッピングゾーンとなっており、大型商業施設が並んでいます。食料品、日用雑貨、衣料品、電化製品など、暮らしに必要なものは町内でそろいます。便利で暮らしやすい環境が魅力となって、町外からの転入者も増加しています。豊かな自然と子育て環境、住環境が充実しているため、子育て世代にも暮らしやすい町です。



快適な暮らし。



県都前橋に通じる上毛大橋



### ICT（情報通信技術）を活用した教育

国のGIGAスクール構想に伴う、1人1台端末の整備活用事業を「HiBALIプラン」と名付け、推進しています。児童・生徒に端末を配布、学習用ソフトを導入し、全教室に大型モニターを設置しています。授業や家庭学習においてICT環境を日常的に活用しています。



写真・天神東公園



駒寄スマートインターチェンジ  
関越自動車道の前橋インターチェンジと渋川伊香保温泉インターチェンジの間にある駒寄スマートインターチェンジは、県内や首都圏、観光地を結ぶ町内の交通の要の一つです。令和3年7月からはETCを搭載した車長16.5メートル以下の車が利用可能となり、大型車対応のスマートインターチェンジへと生まれ変わりました。（写真／上り）



アクセスが良く、どこへ行くのも便利。

**暮らしやすさは吉岡町の大きな魅力。  
全国的にも非常に高い人口増加率を維持しています。**

吉岡町は群馬県のほぼ中央に位置しており、県庁所在地の前橋市に隣接し、群馬県を代表する都市である高崎市とも近隣に位置しています。高崎市と渋川市を結ぶ高崎渋川線バイパス、前橋市へとつながる南新井前橋線、国道17号前橋渋川バイパス、伊香保温泉前橋市を結ぶ前橋伊香保温泉（吉岡バイパス）などの幹線道路が開通しており、県内の主要都市へのアクセスが抜群です。さらに、関越自動車道の駒寄スマートインターチェンジで高速交通網ともつながることから、県内だけでなく県外へも気軽に出かけられます。